

Fecha: 29-02-2020
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos - E.Especial
 Tipo: Actualidad
 Título: Valdivia: Una ciudad universitaria que acoge a más de 20 mil estudiantes y que sigue aumentando año tras año

Pág. : 17
 Cm2: 648,0
 VPE: \$ 563.752

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida

Valdivia: Una ciudad universitaria que acoge a más de 20 mil estudiantes y que sigue aumentando año tras año

Carreras universitarias, técnicas y profesionales se pueden estudiar en una de las cuatro grandes instituciones de educación superior que existen en Valdivia y que destacan por su calidad académica, además de la vinculación con el medio a través de diferentes instancias.

Un de los tantos aspectos que destaca a la ciudad de Valdivia es su carácter universitario, forjado a partir de la década de los cincuenta y que se ha ido expandiendo paulatinamente a través del tiempo. Su génesis comenzó con la Universidad Austral de Chile, fundada el 7 de septiembre de 1954 en el sector de la Isla Teja. Su primer rector fue el doctor Eduardo Morales, uno de los artífices de las actividades académicas de la institución. Históricamente la "UACH" ha figurado entre las instituciones de educación superior más importantes del país e incluso Latinoamérica. En Valdivia, cuenta también con el campus Miraflores desde el 1 de febrero de 1989. Posee más de 14 mil estudiantes de pregrado y su actual rector es Óscar Galindo.

CALIDAD Y COMPROMISO LOCAL
 Santo Tomás sede Valdivia se ubica en calle Ramón Picarte, muy cerca del centro de la ciudad. Cuenta con dos modernos edificios de aproximadamente 10 mil metros cuadrados y cerca de 3500 alumnos que estudian alguna de sus carreras en el ámbito técnico, profesional o universitario. La casa de estudios cuenta con laboratorios, salas de clases, dos auditórios, biblioteca, cafetería, casino, y el Centro de Atención Profesional. Su actual rectora es Laura Bertolotto.

PRESENCIA NACIONAL
 La sede de Inacap en Valdivia es una de las más antiguas del país y siempre ha estado ubicada en el tradicional barrio de Las Ánimas. En 2017 se cambiaron de casa pero no de barrio: una moderna sede de aproximadamente 16 mil metros cuadrados que cuenta con salas

de estudio, talleres, laboratorios, casino y áreas verdes. Inacap imparte carreras universitarias, técnicas y profesionales y cuenta con presencia en todo el país y en Valdivia cuenta con más de 4.500 alumnos. Su actual vicerrector es Patricio Baselli.

VINCULACIÓN
 Alrededor de 3.300 alumnos de pregrado conforman el universo estudiantil de la Universidad San Sebastián en Valdivia, cuya vicerrectora es María Angélica Hildebrandt. La institución cuenta con una fuerte y activa vinculación con el medio local, lo que ha permitido su posicionamiento gradual en la comunidad, a través de actividades de extensión cultural y otros. La sede Valdivia, además, alberga al Primer Centro de Estudios Cervantinos del Sur de Chile, dependiente de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Su campus se ubica en calle General Lagos.

CON VALDIVIA EN LA MIRA

Varias son las razones para preferir a la ciudad como "casa de estudio", algunas de estas son

***Amigable:** Ideal para conocer tanto a pie como en bicicleta. Valdivia encierra lugares históricos y de hermosa naturaleza que se pueden disfrutar todo el año.

***Deportiva:** Tanto para practicar como ver. Ideal para los amantes de los deportes outdoor como el trekking, running o mountain bike.

***Panoramás:** Cuenta con interesantes museos y actividades culturales durante todo el año, tales como cine, teatro, danza o pintura. Además, su vida nocturna se mueve constantemente en diferentes puntos de la ciudad.



Campus de la Isla Teja de la Universidad Austral de Chile.



Aproximadamente 3.500 alumnos estudian en la Universidad Santo Tomás.



La nueva sede de Inacap Valdivia inaugurada en el año 2017.



Universidad San Sebastián, ubicada en calle General Lagos.